



A la derecha está el doctor de apellido Saavedra, acusado de homicidio calificado. Los jueces escuchan las declaraciones de Carlos Fernando Vargas. LUIS NAVARRO



El crimen sacudió Heredia en el 2012. LA TEJA

NIÑO HA SIDO EL MÁS AFECTADO POR MUERTE DE SU MAMÁ EN CONSULTORIO MÉDICO

INOCENCIA GOLPEADA



ALEJANDRA PORTUGUEZ M.
alejandra.portuguez@lateja.co.cr

"Me partía el alma cuando preguntaba dónde estaba su mamá". Así habló Carlos Fernando Vargas, exesposo de Lourdes Dávila Moreno, la mujer asesinada en Heredia en el 2012. El juicio contra el sospechoso, un médico, empezó este lunes en Heredia, y Vargas fue a declarar.

El hombre contó ante el Tribunal Penal que en aquel tiempo él y Lourdes estaban separados, pero seguían unidos por el hijo de 5 años que tenían.

Vargas afirmó que el crimen de Lourdes fue un golpe muy fuerte para todos, pero especialmente para el chiquito. Aseguró que lo más doloroso fueron los dos primeros 15 de agosto y las Navidades del 2013 y el 2014.

"En los días festivos, sobre todo el primer Día de la Madre, cuando todo el mundo compra regalos, mi

hijo lo que hacía era preguntar dónde estaba la mamá", explicó Vargas llorando.

La ausencia de la madre también ha afectado el desenvolvimiento del niño en la escuela.

"Me llamaron varias veces, me decían que presentaba un comportamiento anormal en primer grado. Decían que no ponía atención, no hacía sus trabajos, hasta nos preguntaron si le dábamos la atención necesaria", recordó.

Preguntas sin respuesta.

Este padre declaró que su hijo siempre ha preguntado por su madre a pesar de que decidieron contarle la verdad a los dos días del fallecimiento de Lourdes.

"Preguntaba que cuándo venía (refiriéndose a Lourdes). Decía que la mamá lo llamaba durante el día para ver cómo estaba y que ya no lo hacía. A veces no encuentro respuestas para un niño", sostuvo.

Agresión brutal. Lourdes murió la mañana del 21 de octubre del 2012 dentro de un consultorio privado en Heredia centro.

La fiscal María del Milagro Granados acusa como responsable a un doctor de apellido Saavedra y calificó el crimen como una agre-



Al doctor lo juzgan por el crimen de Lourdes Dávila Moreno, de 26 años, ocurrido el 21 de agosto del 2012. LUIS NAVARRO

sión brutal.

En apariencia Lourdes y Saavedra mantuvieron una relación sentimental y Lourdes había quedado embarazada.

La Fiscalía afirma que antes del ataque, Lourdes se sintió mal, por lo que Saavedra la citó al consultorio para inyectarla; sin embargo, (sostiene la fiscal) lo que pretendía era hacer que abortara.

Según las autoridades, Saavedra cerró los portones con llave para controlar a la mujer.

En la acusación dice que el doctor le comentó a Lourdes las intenciones que tenía y eso dio paso a una fuerte discusión porque ella sí quería tener al bebé.

"Procedió a atacar a la ofendida, a quien agredió brutalmente golpeándola con sus puños en el rostro produciéndole la fractura de varios dientes. Al mismo tiempo la sujetaba y la abrazaba fuertemente, le hacía chocar brutalmente la cabeza", explicó la fiscal en el Tribunal de Heredia.

Nunca pudo defenderse. La Fiscalía detalla que Lourdes no tenía cómo defenderse debido a la superioridad del acusado (alto y grueso).

La mujer pegó varios gritos y esto fue lo que escucharon las personas que estaban en los locales cercanos. Debido a la gravedad de las heridas, Lourdes cayó al piso y Saavedra notó que ya no tenía signos vitales.

"Luego arrastró el cuerpo de la víctima hacia adentro del consultorio para planear una coartada y lograr su impunidad", mencionó la fiscal.

La funcionaria agregó que el acusado -no conforme con lo que había hecho- le hizo varios cortes en el cuello con un bisturí y luego se lo puso a la ella en la mano.

Avisos de gente. En la acusación se afirma que el doctor salió del consultorio, pero cuando lo hizo estaban afuera varias personas que habían escuchado los gritos de terror de Lourdes.

Estas personas fueron quienes llamaron a la Policía, que detuvo al médico en el consultorio.

El doctor está acusado de homicidio calificado y su defensor es Rafael Ángel Quesada.